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Einreicher: 
Stadtverordnete Dr. Lotz, Fraktion Grüne/B90 
 
Betreff: 
Tulpenfest 

 Erstellungsdatum 19.04.2005 

 Eingang 902:  

 Datum der Sitzung:  

   
 

Inhalt: 
 
Beim vergangenen Tulpenfest wurde das Veranstaltungsgelände bis auf die Wiese auf dem Bassinplatz 
und den Vorplatz des sowjetischen Ehrenfriedhofs ausgeweitet. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Wie schätzt die Verwaltung die Auswirkungen  -Sperrung von Durchgangswegen, Beschädigung der 
Wiese, Störung der Grabruhe- ein? 
 
 
Antwort: 
 
Die durch das Tulpenfest genutzte Veranstaltungsfläche wurde durch die im Vorfeld stattfindenden 
Abstimmungsrunden in enger Zusammenarbeit mit dem Veranstalter, der Polizei, der Feuerwehr und 
der Stadtverwaltung festgelegt. 
Dabei wurde insbesondere auf die gesammelten Erfahrungen vom Tulpenfest im letzten Jahr reagiert. 
Die vorgenommene Ausweitung der Veranstaltungsfläche auf den Bassinplatz, welche aus den 
enormen Besucherzuspruch resultierte, hat sich in jedem Fall als positiv für die Abwicklung der 
gesamten Veranstaltung herausgestellt.  
 
Zur Gewährleistung der erforderlichen Rettungswege vom und zum Veranstaltungsort und zur 
Unterbindung des Parksuchverkehrs wurde zusätzlich eine großräumige Absperrung für den 
motorisierten Individualverkehr vorgenommen.  
 
Die Bewohner als auch die anliegenden Gewerbetreibenden wurden im Vorfeld der Veranstaltung 
sowohl durch die Tagespresse, als auch direkt durch den Veranstalter über die geplanten 
Sperrmaßnahmen informiert. 
 

 Unterschrift  

 
 
 
 


